

Gobernador Díaz impulsa tren urbano en Antofagasta

La iniciativa de transporte público busca aprovechar la vía ferroviaria existente.

El gobernador Ricardo Díaz planteó avanzar en la evaluación de un tren urbano para Antofagasta, aprovechando la vía ferroviaria existente.

La iniciativa, la planteó durante la primera sesión 2026 de la Estrategia Minera para el Bienestar de la Región de Antofagasta (EMRA).

El gobernador señaló que se iniciará una prefactibilidad para analizar los flujos de carga y la compatibilidad de usos, agradeciendo además la disposición de Ferrocarril de Antofagasta a Bolivia (FCAB) y Antofagasta Minerals a abrir el diálogo.

La propuesta apunta a mejorar la conectividad y calidad de vida en la capital regional.

Además del tren urbano, el gobernador Díaz pu-

históricas
mejorar la
el marco



CAPTURA

Durante la primera sesión de la Estrategia Minera para el Bienestar de la Región de Antofagasta.

so sobre la mesa avanzar en un mediano plazo en la creación de un gran parque en el sector norte de la capital regional mediante el uso de aguas grises.

“Hoy contamos con una gobernanza que permite conversar entre industria, academia, sector público y

comunidades para pensar la región”, afirmó la autoridad.

Durante la instancia, se destacaron además 35 iniciativas orientadas a cerrar brechas sociales en áreas como la salud, educación y servicios básicos, con proyectos como postas rurales, CESFAM, hospital, redes de agua

potable, jardines infantiles y una escuela multivel.

En abril se realizará una reunión junto al Consejo Minero y las nuevas autoridades que asumirán en el gobierno de José Antonio Kast, con el objetivo de proyectar acuerdos y priorizar las iniciativas.